

Le FCTT au fond du trou

FOOTBALL 2e ligue inter: une grosse déception de plus pour Tavannes/Tramelan, battu par Lerchenfeld, à qui il a quasi offert le but victorieux tout en pêchant à la concrétisation.

PAR MICHEL BOURQUI

Froid et bise, avec à peine 6 degrés à l'heure du coup d'envoi: les éléments naturels ne se sont pas montrés sous leurs meilleurs auspices pour favoriser le spectacle. Sur un terrain bosselé et gras, cela n'a pas favorisé les gestes techniques. D'où un match qui n'a jamais atteint le niveau de 2e ligue inter. Et pour cause: entre deux équipes classées sous la barre, on semblait avant tout vouloir assurer ses arrières.

Si bien que, durant les 45 premières minutes, il ne s'est pas passé grand-chose, si ce n'est le but de Laurin Bauer, juvénile et talentueux attaquant de 18 ans. Encore une de ces réussites adverses évitables et incroyables que le FCTT a l'habitude de concéder. Une balle perdue au milieu du terrain, cadeau récupéré par le joueur de Lerchenfeld, qui élimine ensuite deux défenseurs avant de dribbler le gardien et de glisser la balle au fond des filets.

Trop de nervosité

Par la suite, les Oberlandais ont bien failli doubler la mise par Luca Santschi, suite à un corner. Et les maîtres de céans, dans tout cela? A vrai dire, presque rien à signaler, si ce n'est un rush de Gaëtan Habegger à la 20e, dont le tir en fin de course fut dévié en corner par un défenseur. Donovan Ducommun se fit lui l'auteur d'une bonne balle à la 40e.

Crispés par l'importance de l'enjeu, les hommes de Steve Langel étaient souvent en retard dans les duels, multipliaient les passes inutiles en défense avant de relancer, ce qui faisait le bonheur des Alémaniques, qui avaient ainsi tout le temps de se replacer. Bref, le FCTT était bien trop timide pour espérer renverser la



Nicolas Strahm (en rouge) et ses coéquipiers du FCTT n'ont pas réussi à forcer la serrure de la défense de Lerchenfeld. STÉPHANE GERBER

vapeur lors de cette première mi-temps, surtout avec un seul attaquant.

Tentant d'inverser le courant, Steve Langel opérait deux changements à la pause. Il introduisait Maxime Eschmann en attaque à côté de Gaëtan Habegger, ainsi que Noah Teissier en support offensif. Ces mutations ont semblé redonner du pep aux Jurassiens bernois, plus percutants dès la reprise. Cela se traduisait par deux grosses occasions de but coup sur coup à la 51e. Une bonne frappe de Thomas Girardi était d'abord retenue par le

gardien Kevin Anklin, qui ne pouvait cependant pas capter le ballon dans ses mains. A l'afût, Gaëtan Habegger s'en emparait, n'ayant plus qu'à le mettre au fond. Mais son missile frappait l'arête inférieure de la transversale, avant d'être délogé par un défenseur. Le FCTT venait de manquer une belle opportunité de se relancer. C'était tout aussi chaud neuf minutes plus tard, quand Teissier, seul, manquait son Noël en ratant la cible. Certes plus entreprenants, les Tavannes-Tramelots n'étaient cependant pas assez convaincants

pour faire la différence. Lerchenfeld, plus combatif, cassait le rythme en multipliant les fautes et sorties de balle. «C'est désespérant et à l'image de notre saison, qui risque de

nous mener en 2e ligue si l'on ne réagit pas», commente un Steve Langel peu loquace. «C'est incroyable d'offrir de tels cadeaux à l'adversaire de la part de joueurs chevronnés.»

TAVANNES/TRAMELAN - LERCHENFELD 0-1 (0-1)

Allianz Suisse Stadium, Tramelan: 300 spectateurs.

Arbitre: Willems.

But: 27e Bauer 0-1.

Tavannes/Tramelan: Zaugg; Steven Habegger, Gerber, Cunha, Hourmard (83e Cordova); Strahm (83e Vuilleumier); Imbriano (46e Teissier), Donovan Ducommun (46e Eschmann), Assunção, Girardi; Gaëtan Habegger.

Lerchenfeld: Anklin; Kämpfer, Zahn, Fetha Dushica, Jost; Santschi, Selmani (87e Rieder), Göllner (91e Ueltschi), Florijan Dushica; Zenuni, Bauer.

Notes: Tavannes/Tramelan sans Wayan Ducommun (armée), Yannick Langel ni Brunner (blessés). Lerchenfeld sans Isaki, Mikic, Yussuf, Sarbach, Zbinden ni Farxsaan (raisons non précisées). Avertissements à Girardi (33e, jeu dur), Gaëtan Habegger (54e, jeu dur), Fetha Dushica (54e, jeu dur), Santschi (59e, réclamations), Jost (66e, jeu dur), Cunha (79e, jeu dur), Strahm (81e, jeu dur et Assunção (89e, jeu dur). Coups de coin: 4-2 (4-1).

Le FC Moutier résiste en vain aux vents contraires

2^E LIGUE INTER Les Prévôtois perdent le match et deux joueurs!

La victoire obtenue chichement par forfait contre Courtételle n'a pas été le déclic espéré. Le FC Moutier s'est lourdement incliné à Konolfingen samedi en fin de journée.

Mais contrairement à la majorité des parties disputées jusque-là, il a fait preuve d'un esprit d'entreprise et n'a pas attendu d'être mené au score pour mettre le nez à la fenêtre. Fait suffisamment rare pour être signalé, c'est lui qui s'est créé la première opportunité du match après 30 secondes. Mais la frappe de Noël Allemann, trop écrasée, ne lui a pas permis de prendre les devants.

Face aux grands gabarits des lieux, les Prévôtois ont tout de même atteint la pause avec un retard de deux longueurs. «Nous avons parfois été dépassés dans les duels», convient le gardien Adrien L'Héritier. Comme à la 21e, lorsque l'attaquant Lukas Aeberhard a devancé de la tête la défense adverse. Dix minutes plus tard, une action joliment initiée par Matthias Neuhaus a permis de lancer Sven Joss pour le 2-0. Comme le relève justement l'ancien gardien international juniors (trois sélections en équipe de France M16), Moutier n'a pas rendu les armes et

a repris les choses en main en seconde période: «On était au-dessus de l'adversaire.»

Moutier a alors réduit son passif juste avant l'heure de jeu sur un envoi de Sanders Loundou, parfaitement servi par le dynamique Adrien Bastian. Les joueurs de Frédéric Burger ont ensuite tenté de créer le sur-nombre dans la partie de terrain opposée. Ils se sont découverts et ont offert des espaces dont Konolfingen s'est servi pour enfoncer le clou (71e et 92e). «Le problème est que l'on ne se procure pas assez d'occasions pour l'emporter», reconnaît le portier doubiste

qui, malgré les frimas automnaux, n'a pas eu le temps de prendre froid. Auteur de plusieurs parades dans les 25 dernières minutes et très actif dans son rectangle, L'Héritier a évité à ses partenaires une sanction plus lourde encore.

Devant déjà composer avec un contingent très réduit, l'entraîneur de Moutier voit encore son secteur «ressources humaines» s'amoinrir avant l'ultime partie du premier tour, dimanche prochain à domicile contre Liestal. Un rendez-vous que Bastian manquera suite à

son expulsion. Le remuant milieu défensif s'est laissé emporter par son excès d'engagement. Ses deux avertissements (8e et 80e) ont été récoltés suite à un geste bien davantage maladroite que malfaisant.

Par ailleurs, on ne reverra pas Denis Hrnjic à Moutier. Alors qu'il devait effectuer son retour au jeu après avoir purgé quatre matches de suspension, l'attaquant venu du FCTT a quitté l'équipe en cours de semaine après s'être à nouveau pris de bec avec un coéquipier à l'entraînement. JULIEN BOEGLI

KONOLFINGEN - MOUTIER 4-1 (2-0)

Insels: 140 spectateurs.

Arbitre: Latifi.

Buts: 21e Aeberhard 1-0. 31e Sven Joss 2-0. 56e Loundou 2-1. 71e Michel Joss 3-1. 92e Wegmüller 4-1.

Konolfingen: Schaad; Zürcher (72e Eicher), Senn, Rafael Neuhaus, Guggisberg; Kqiraj (63e Gerber); Michel Joss (80e Pfister), Gilgen, Matthias Neuhaus, Sven Joss (84e Eberle); Aeberhard (63e Wegmüller).

Moutier: L'Héritier; Aprile, Ajrulal (83e Nderme), Gonçalves, Sanasi, Studer (87e Masamura); Bastian, Loundou; Allemann (55e Nzomwita); Burkhalter (73e Kobel), Diakite.

Notes: Moutier sans Chételat, Cizo, Costa Santos, Meier, Ndong, Obéron, Pedro, Todorovic (blessés) ni Hrnjic (départ du club). Avertissements à Bastian (8e, jeu dur), Diakite (60e, jeu dur) et Gilgen (82e, jeu dur). Expulsion de Bastian (80e, second avertissement, pour jeu dur). Coups de coin: 0-0.

Quatre joueurs en moins pour Murat Yakin

FOOTBALL

Coup dur pour le coach de l'équipe de Suisse, obligé de revoir ses plans.

Le gardien de Dortmund Gregor Kobel et le demi de YB Christian Fassnacht ont à leur tour déclaré forfait pour les matches que l'équipe de Suisse est appelée à disputer vendredi à Rome face à l'Italie, puis lundi en huit à Lucerne contre la Bulgarie, dans le cadre des éliminatoires du Mondial 2022.

Kobel s'est légèrement blessé samedi à Leipzig, tandis que Fassnacht s'est salement amoché en Super League face à Grasshopper dans un choc avec le défenseur zurichois Toti Gomes. Le Bernois souffre d'une fracture de l'os temporal et d'une commotion cérébrale. Son audition du côté droit est aussi sévèrement limitée. Fassnacht, dont la durée de l'indisponibilité n'est pas connue, va rester à l'hôpital au moins jusqu'à aujourd'hui.

Ces deux forfaits en équipe de Suisse s'ajoutent à ceux de Breel Embolo et de Nico Elvedi, blessés vendredi en Bundesliga sous le maillot de Mönchengladbach lors d'un match à Mayence et qui seront éloignés des terrains pour plusieurs semaines.

Pour compenser, Yakin s'est borné à faire appel à un trio de jeunes néophytes, des internationaux M21. Il s'agit du gardien Philipp Köhn et du défenseur Bryan Okoh (Salzbourg), ainsi que du milieu offensif Kastriot Imeri (Servette). **ATS-ECH**

EN BREF

FOOTBALL

Deux clubs anglais changent de coach

Deux clubs anglais en difficulté ont limogé leur entraîneur ce week-end. Il s'agit d'Aston Villa, qui s'est séparé de Dean Smith, et de Norwich, qui a viré Daniel Farke au soir de sa... première victoire de la saison. Leurs successeurs ne sont pas encore connus. **ECH**

Genoa fait le ménage

L'ex-attaquant de l'AC Milan Andriy Shevchenko (45 ans) est le nouvel entraîneur du Genoa. L'Ukrainien a été nommé au lendemain de l'éviction de Daniele Ballardini, a annoncé hier le club doyen de la Serie A. Shevchenko a quitté cet été ses fonctions de coach de l'Ukraine. Il s'est engagé jusqu'au 30 juin 2024. **ATS**